

martes 12 de noviembre de 2024

# Patrimonio, arte y comercio: La Laguna se viste de gala para La Noche en Blanco, una jornada diseñada para toda la familia



La Laguna se prepara para celebrar el próximo 23 de noviembre la edición 2024 de La Noche en Blanco, una jornada que unirá cultura, arte, patrimonio, comercio y entretenimiento en un homenaje especial a la ciudad y a sus habitantes en el marco del 25 aniversario de su reconocimiento como Ciudad Patrimonio de la Humanidad. El evento, que se extenderá desde las 11:00 horas de la mañana hasta entrada la madrugada, ofrecerá una amplia programación pensada para todas las edades, con espectáculos internacionales, actividades familiares, propuestas deportivas y una gran oferta gastronómica y comercial.

El acto de presentación tuvo lugar esta mañana de martes en la Casa de los Capitanes, donde el alcalde de

La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y la edil de Comercio, Estefanía Díaz, detallaron la agenda de actividades que llenarán las calles del casco histórico y, como novedad en esta edición, también sus alrededores. El encuentro contó con la asistencia de concejales de las áreas colaboradoras en la organización, Seguridad Ciudadana, Participación Ciudadana y Servicios Municipales, Movilidad y Desarrollo Local, Bienestar Social, Deportes, Cultura y Fiestas, junto a representantes del sector comercial lagunero.

Luis Yeray Gutiérrez definió La Noche en Blanco como “una celebración colectiva, una gran fiesta de la ciudadanía lagunera, a la que por supuesto invitamos desde ya a toda la población de Tenerife y de Canarias” y recordó que el pasado año la ciudad recibió durante toda la jornada alrededor de 120.000 personas, mostrándose confiado de que en esta edición “igualaremos o incluso superaremos esa cifra”.

“La Noche en Blanco no solo supone el arranque de la campaña comercial de Navidad, sino que la jornada en sí constituye alrededor del 10% de las ventas de toda esa campaña, lo que da una idea del volumen de negocio que genera esta cita”, recordó el alcalde, ahondando en la vertiente tanto comercial como lúdica, ya que el programa “contará con hasta 100 actividades, repartidas en 30 espacios de nuestro Casco Histórico, tanto al aire libre como en espacios interiores”, anunció.

Luis Yeray Gutiérrez, que destacó el esfuerzo realizado por las distintas áreas municipales con la Concejalía de Comercio al frente y el apoyo de entidades públicas y privadas, recordó el carácter inclusivo de la jornada, “que contará con dos Puntos Violeta, para que todas las personas puedan disfrutar de una Noche en Blanco segura, y un Punto Naranja para garantizar la accesibilidad de las personas con algún tipo de discapacidad”.

Por su parte, la edil de Comercio, Estefanía Díaz, subrayó la esencia de esta jornada “como un espacio de encuentro, diversidad y celebración, con el comercio local como corazón de la celebración”. “Los comercios son la historia viva de nuestra ciudad, y la Noche en Blanco es una oportunidad para visibilizarlos y para que todos los laguneros y visitantes puedan redescubrir los encantos de nuestras tiendas y negocios”, recalcó.

Este año, destacó, una de las grandes novedades será la habilitación de consignas en diferentes puntos del casco histórico, permitiendo que los asistentes puedan dejar sus compras en un lugar seguro y continuar disfrutando del día sin preocupaciones. Además, los establecimientos han preparado ofertas y promociones especiales para la ocasión, sumándose a este ambiente festivo y atrayendo a un público que busca productos locales, originales y de calidad. La oferta comercial incluye además ‘markets’ de marcas locales en el Camino Largo y el Parque de la Constitución, brindando a los negocios la oportunidad de mostrar sus productos en un entorno privilegiado. “Esta expansión de zonas comerciales no solo beneficiará a los negocios, sino que permitirá una mejor distribución del público, evitando aglomeraciones y promoviendo un ambiente seguro, relajado y accesible”, indicó.

### ***Acento parisino: Transe Express y Remue-Ménage***

La agenda cultural de La Noche en Blanco 2024 cuenta con una destacada presencia internacional, con la participación de la célebre compañía francesa Transe Express, que presentará su espectáculo ‘Cristal Palace’. Este show, que ha recorrido ciudades de todo el mundo, convertirá las calles de La Laguna en un espacio de fantasía y lujo, emulando el palacio de Versalles con una gran lámpara suspendida en el aire bajo la cual bailarines y músicos ofrecerán un espectáculo sin igual al más puro estilo parisino.

Desde París también llegará la compañía Remue-Ménage, con sus pasacalles ‘Los Minúsculos’ y ‘El Vuelo’, que llenarán de color y magia el casco histórico, transformando la ciudad en un entorno de belleza y elegancia. Una deslumbrante puesta en escena que transportará al público al ambiente majestuoso de la capital francesa. Además, compañías teatrales de Valencia como La Finestra Nou Circ y Tiritirantes se sumarán a la programación, aportando su arte y creatividad en espectáculos de teatro de calle pensados para todos los públicos. La música también será protagonista con conciertos de Zenet, Tanxungueiras y La Pegatina, que llenarán de ritmo y energía La Laguna.

### ***Convivencia intergeneracional***

Esta edición, “hemos hecho un especial énfasis en la inclusión y en la creación de espacios de convivencia intergeneracional, para que cada miembro de la familia encuentre algo especial, que puedan disfrutar en compañía y que sientan que La Laguna es un espacio para todos”, explicó Estefanía Díaz. Desde talleres de ilustración en la plaza de los Ilustradores hasta la ‘Ciudad de los Cuentos’ en el IES Canarias Cabrera Pinto, la oferta familiar permitirá a los más pequeños, jóvenes y mayores adentrarse en mundos de creatividad y aprendizaje.

Paseando por las calles laguneras, el público encontrará actividades que abarcan desde el teatro hasta la música, pasando por espacios de participación. La calle Heraclio Sánchez albergará una muestra de los talleres impartidos en los centros ciudadanos de La Laguna, con más de 200 actividades para disfrutar del día, entre ellas sesiones de automaquillaje, bordado, pintura, yoga, bailes de todos los estilos, generando un espacio donde la ciudadanía es la protagonista y donde cada persona puede encontrar algo que le interese y le inspire.

### **Deportes y aventura**

Este 2024 la Noche en Blanco se diversificará también con actividades deportivas para captar la atención de un público amplio y fomentar un estilo de vida activo y saludable. En las calles Nava y Grimón y San Agustín se instalarán una tirolina de 35 metros y un rocódromo, donde jóvenes y adultos podrán contar con actividades de aventura en pleno casco histórico. También se organizarán torneos de ping pong, concursos de tiro libre, exhibiciones de skate y clases abiertas de zumba, entre otras alternativas lúdicas y saludables. “Con esta oferta hemos querido generar una experiencia multidimensional, para ofrecer una jornada completa, activa y divertida para todos”, enfatizó Díaz.

### **Chocoland**

La gastronomía será otro de los grandes atractivos del evento, que ofrecerá un espacio especial en la plaza Antonio Mederos Sosa con ‘Chocoland’, un área dedicada a los más golosos. Este espacio invitará a los asistentes a degustar de una selección de chocolates y dulces, perfectos para una pausa indulgente en medio del ajetreo de la jornada. Asimismo, bares y restaurantes del centro histórico ofrecerán menús y platos especiales, con una amplia variedad que incluye desde la cocina canaria más tradicional hasta propuestas internacionales. “Otra oportunidad para visibilizar la riqueza culinaria de La Laguna, brindando la posibilidad de hacer una pausa para degustar sabores únicos mientras participan en las actividades”, añadió la edil.

Para que la jornada se desarrolle en un entorno seguro, limpio y accesible, el Ayuntamiento desplegará un dispositivo integral de seguridad y limpieza, en coordinación con las áreas de Seguridad Ciudadana y Servicios Municipales. Este dispositivo incluirá también la instalación de puntos violeta en áreas de alta concurrencia, asegurando un espacio inclusivo y de respeto para los visitantes. Además, el área de Movilidad dispondrá de zonas de aparcamiento adicionales, refuerzo de líneas de guaguas y del servicio del tranvía, facilitando el acceso a quienes lleguen desde otras localidades, y se implementarán medidas para evitar aglomeraciones y asegurar una experiencia cómoda para todos.

Durante la presentación, se puso el acento en la importancia de la implicación de la ciudadanía que ha sido clave en la organización de esta edición. A través del Foro ‘Color sobre Blanco’, impulsado por la concejalía de Comercio, vecinos, asociaciones y comerciantes han participado en el diseño de la programación, asegurando que esta jornada responda a las verdaderas necesidades y aspiraciones de La Laguna.

“La Noche en Blanco es posible gracias al esfuerzo conjunto de todos, y nuestro objetivo es que cada persona se sienta parte de esta jornada y de nuestra ciudad”, expresó Díaz, que concluyó su intervención indicando que “esta Noche en Blanco es un tributo a la ciudad de La Laguna, a su historia, su patrimonio y, sobre todo, a su gente. Un lugar de encuentro, de convivencia y de disfrute compartido, para dar muestra de nuestro compromiso con el comercio local y nuestro rico patrimonio, seña de nuestra identidad”.

